

MONTREAL

Jazz à MÉRIVA



Une soirée dans le cadre de Ligne d'arts.

Les amoureux du jazz avaient rendez-vous le soir du lundi de Pâques au village de gîte de MÉRIVA à Montréal qui prêtait gracieusement sa salle pour un concert programmé dans le cadre de Ligne d'Arts 2014. Pour finir cette journée placée sous le signe de l'éclectisme, le trio

Epistrophy déclenchait l'enthousiasme en reprenant des standards et en présentant des créations originales. Cette soirée très "jazzy" s'est prolongée tard dans la nuit et s'est terminée autour du bar de Meriva pour les commentaires d'après spectacle.